



v. l. n. r.: Patrick Gloe, Hugo Winkels (ColognePride), Uwe Schöpe (Personalvorstand Zurich Gruppe Deutschland), Nathalie Hagen (ColognePride) und Frank Steiner (PrideZ Community/Zurich)

24.07.2023 08:50 CEST

Zurich spendet an ColognePride e.V. für CSD 2023

Köln, 24. Juli 2023 – Die Zurich Gruppe Deutschland spendet auch in diesem Jahr wieder 10.000 Euro an den ColognePride e.V., der jedes Jahr den mit ca. 1,4 Mio Besuchenden inzwischen größten Pride in Europa organisiert. Den symbolischen Spendenscheck übergab Uwe Schöpe, Personalvorstand von Zurich in Deutschland, am 20. Juli an die Vorständin des ColognePride e.V. Nathalie Hagen und den Vorstand und Pressesprecher Hugo Winkels. Die Spende fließt zu 100% in die ehrenamtliche Organisation des CSD Kölns ein.

Zurich unterstützt den Kölner CSD schon seit 2019 nicht nur finanziell, sondern auch ideell: Mit mehr als 180 Mitarbeitenden plus Angehörige und Freunde waren der Truck und die große Fußgruppe der Zurich für alle in der CSD-Demonstration am 9. Juli 2023 sichtbar dabei. „Diese Sichtbarkeit unseres Einsatzes für Vielfalt in der Gesellschaft und in Unternehmen ist uns sehr wichtig“, so Hugo Winkels. Der CSD kommt allein mit finanzieller Unterstützung durch Spender und Kooperationspartner zustande. „Dank der Zurich Gruppe Deutschland und anderer Sponsoren ist es uns möglich, jährlich den ColognePride und CSD zu veranstalten. Darüber hinaus können wir dank der Spenden ganzjährig lokale, regionale, nationale und auch internationale Projekte unterstützen.“

„Es war wieder einmal ein großartiges Erlebnis, persönlich an der CSD-Demonstration teilzunehmen. Es ist uns und unseren Mitarbeitenden ein großes Anliegen, sich für die Menschenrechte der LGBTIQ* Community in Köln, Frankfurt, Deutschland und auch weltweit einzusetzen“, so Uwe Schöpe. „Unser CSD-Motto ‚Vielfalt beginnt mit Zurich‘ gilt nicht nur für den Veranstaltungstag, sondern ist tatsächlich ein wichtiges Element unserer Unternehmenskultur. Vielfalt bereichert jedes Team und trägt auf lange Sicht zum wirtschaftlichen Erfolg bei.“

Das erste Mal war Zurich im Juli 2019 bei der Kölner Christopher-Street-Day-Parade mit 100 fröhlich feiernden Mitarbeitenden unter dem Motto „Für alle, die wirklich lieben“ dabei. Die Initiative geht zurück auf die unternehmensinterne Pride-Community der Zurich Gruppe Deutschland.“

Die Zurich Gruppe in Deutschland gehört zur weltweit tätigen Zurich Insurance Group. Mit Beitragseinnahmen (2022) von rund 6 Milliarden EUR, Kapitalanlagen von mehr als 49 Milliarden EUR und rund 4.700 Mitarbeitern zählt Zurich zu den führenden Versicherungen in Deutschland.

Zurich bietet innovative, leistungsfähige und nachhaltige Lösungen und Services zu Versicherungen, Vorsorge und Risikomanagement aus einer Hand. Im Einklang mit dem Ziel „gemeinsam eine bessere Zukunft zu gestalten“, strebt Zurich danach, eines der verantwortungsbewusstesten und wirkungsvollsten Unternehmen der Welt zu sein.

Kontaktpersonen



Zurich Gruppe Deutschland

Pressekontakt

Unternehmenskommunikation

Kontakt für Journalisten

media@zurich.de

+49 (0)221 7715 8000



Bernd O. Engeli

Pressekontakt

Pressesprecher / Bereichsleitung

Politik & Unternehmenskommunikation

bernd.engeli@zurich.com

(0172) 8103858

+49 (0)172 810 38 58